

## Besichtigung der Kläranlage Tiengen

Während eines Probenabends konnte die Jugendfeuerwehr Waldshut-Tiengen die Kläranlage in Tiengen besichtigen.

Die Führung hat gezeigt, wie aufwendig die Reinigung von Abwasser ist und wieviel Technik dabei verwendet wird. Der Rundgang über die Anlage hat nicht nur die verschiedenen Klärstufen der mechanischen und biologischen Reinigung gezeigt. Auch die notwendige Technik wie zum Beispiel Pumpenstände, Notstromversorgung oder Drucklufterzeugung war beeindruckend. Einblicke ins Labor zeigten die Wasserqualitäten der Klärstufen und der Einzugsbereich der Anlage wurde im Leitstand ersichtlich, von wo nicht nur die Anlage selber, sondern auch der Zufluss im Kanalnetz der einzelnen Gemeinden gesteuert werden kann.

Herzlichen Dank an Herrn Buntru für die interessante und aufschlussreiche Führung.



